
Pièces 4 Pièces

Superficie 156 m²

Référence 84224656

Prix 920 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  Fleurs  -  Dans  un  magnifique  immeuble  bourgeois,  superbe  appartement  4

pièces  situé  en  étage  élevé,  spacieux  et  lumineux.Ce bien  comprend une  entrée,

un  très  grand  séjour  lumineux,  une  salle  à  manger/chambre/bureau  en  rotonde,

une cuisine, deux chambres, deux salles d'eau, deux wc, balcon.Une grande cave

au  sous-sol  de  l'immeuble.Un  appartement  au  charme  certain  et  aux  volumes

généreux,  placé  dans  un  bel  écrin  et  dans  un  quartier  prisé.Idéalement  situé  à

proximité des commerces et des transports, notamment de la station de tramway

de la station Alsace-Lorraine.Un bien rare à visiter ...

Nice Fleurs - In a magnificent bourgeois building, superb 4-room apartment located

on a high floor, spacious and bright.This property includes an entrance, a very large

bright living room, a rotunda dining room/bedroom/office, a kitchen, two bedrooms,

two  bathrooms,  two  toilets,  balcony.A  large  cellar  in  the  basement  of  the

building.An  apartment  with  a  lot  of  charm  and  generous  volumes,  located  in  a

beautiful setting and in a popular area.Ideally located close to shops and transport,

in  particular  the  tram  station  of  Alsace-Lorraine  station.A  rare  property  !Les

informations sur les risques ...

AGENCE VICTOIRE

9 Rue Gounod - 06000 NICE

Contacter l'agence
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